

Im sanitären Abseits?

FC Tricolore Gasperich wünscht Ausbau der Strukturen



Sozial engagiert: Der Vorstand überreichte jeweils 1 000 Euro an „Ela Luxembourg“ und „Een Häerz fir kriibskrank Kanner“. (FOTO: G. LINSTER)

Luxemburg. In der Generalversammlung des FC Tricolore Gasperich betonte Präsident Jean-Marie Mossong, dass im sportlichen Bereich der ersten Mannschaft noch einiges verbessert werden müsse, derweil die Jugendarbeit nichts zu wünschen übrig lasse.

Finanziell ist der Verein bestens abgesichert. Nur ein Umstand bereitet den Vorstandsmitgliedern Sorgen: Zurzeit besuchen 145 Kinder die Fußballschule des Lokalvereines. Dieser verfügt jedoch nur über vier Umkleidekabinen mit jeweils acht Duschkabinen. In dieser Hinsicht, so Präsident Mossong, sei eine Vergrößerung der Sanitäreinrichtungen unbedingt vonnöten.

Dadurch, dass bis zum Jahr 2025 das neue Stadtviertel „Ban de Gasperich“ nahezu 25 000 Bewohner, Arbeitnehmer und Schüler anziehen wird, werden 32 Duschkabinen für maximal 250 Jugendliche bei weitem nicht mehr ausreichen. Ein Ausbau in Richtung Rangierbahnhof Zwickau müsse kurzfristig ins Auge gefasst werden. Mit den Stadtverantwortlichen sowie dem Sportdienst wurden bereits Gespräche geführt.

Ein fußballerisches Event wird sicherlich der Cordial Cup sein, der am 2. April ab 9 Uhr in der An-

lage des Gaspericher Vereines bei freiem Eintritt stattfindet. Dieser Cup zählt derzeit in Europa zu einem der bestbesetzten Nachwuchsturniere für E-Junioren (U11). So werden in Gasperich u. a. folgende Mannschaften auflaufen: CS Fola, Eintracht Trier 05, FC Etzella Ettelbrück, FC Metz, FC Lorrain Arlon, FC Tricolore Gasperich, Rot-Weiss Essen, Santenua Genua und Sporting Lissabon, wobei der Sieger am Finale des 19. internationalen Cordial Cup vom 13. bis 16. Mai in den Kitzbühler Alpen teilnimmt.

Am 11. Juni findet ein Turnier zugunsten kranker Kinder statt, am 9., 11. und 14. August wird die „Coupe Georgette Schmit“ ausgetragen, dies im Rahmen einer Sportwoche. Vom 10. Juni bis 10. Juli laden die hauptstädtischen Fußballvereine zum „Public Viewing“ der Fußball-Europameisterschaft bei der „Gëlle Frau“ ein.

Der Vorstand setzt sich zusammen aus Präsident und Sekretär Jean-Marie Mossong, Kassenwart Luc Fettes und den Beisitzenden Guy Braun, Sandy Kuhlmann, Jake Fraser, Guy Nickels, Lucie Weber, Jos Schneider, Harry Weintzen und Willi Kaufhold. (G.L.)

■ www.tricolore.lu